

Mi estancia en Köln

Buenas, soy Mikel Alonso Espartero y he sido alumno Erasmus en el semestre de verano de el curso 2016/2017 en la TH Köln de la ciudad de Colonia, Alemania. Colonia es la cuarta ciudad más grande de Alemania, con más de un millón de habitantes está ubicada a orillas del río Rin. Posee su propio dialecto Kölsch, y cómo no su propia cerveza también llamada Kölsch.

Antes de nada, decir que mi experiencia en Colonia ha sido una experiencia muy enriquecedora y que se la recomiendo a cualquiera que quiera hacer Erasmus en Alemania.

Lo primero y lo más importante después de que te concedan la plaza de Erasmus en Colonia es buscar piso o residencia ya que es muy difícil. En mi caso encontré una plaza en una residencia de milagro 15 días antes de empezar el curso. Para buscar residencia lo mejor sin duda es por el studentenwerk, insistir con los correos y si no te dan nada antes de ir, presentarte en la oficina del studentenwerk. Hay muchas residencias; yo estuve en Efferen y está muy bien, lo malo es que está un poco apartada de la ciudad y las conexiones con los trenes no son tan buenas con la ciudad, aparte de que está bastante lejos de la universidad. Las mejores residencias para estudiantes de ingeniería son las que están al lado de la universidad en Deutz. La otra opción es alquilar un piso, pero es muy difícil encontrar y suelen ser bastante caros.

El día que lleguéis y os hayáis instalado deberéis ir a la universidad, a la International office y allí os dan una carpeta con todas las cosas que tenéis que hacer y os explicaran como hacer todo detalladamente. Yo estuve con una tutora que se llamaba Janina Knoll y me trato estupendamente. A parte de esto, yo estuve haciendo varias asignaturas y el trabajo de fin de grado con el profesor Rainer Haas de la facultad de automoción y no me arrepiento para nada en haberle cogido a él, es más estoy muy agradecido por todo lo que ha hecho por mí.

También los primeros días es recomendable empadronarte en la ciudad y sacarte una tarjeta SparKasse que es muy útil en la ciudad y para muchas cosas te piden tener tarjeta alemana.

Respecto a la ciudad, Colonia ofrece miles de actividades, cada fin de semana hay algo para hacer. Colonia también es una ciudad de estudiantes y la universidad puede llegar a realmente útil si te lo propones. A mí me ha servido de mucho ya que, todas las asignaturas y los proyectos que he hecho han sido bastante prácticos y me he involucrado bastante en ellos sin tener que ser una carga para mí.

Una de las cosas más interesantes de Colonia y por lo que se diferencia de otras ciudades de Alemania es que la gente es bastante abierta y amable. Otro de los puntos fuertes de esta ciudad son los carnavales. Los carnavales de Colonia, es la fiesta cultural más importante en Alemania y muy importante para todos los coloneses; lo viven mucho. Estos comienzan el 11 de noviembre a las 11:11 horas. Ese día esta todo el mundo en la calle desde muy pronto. Ese día empieza la “quinta estación” que dura hasta los

carnavales de febrero. Durante este tiempo hay fiestas privadas por toda la ciudad. Muy famosas también son las barbacoas en los parques cuando empieza el buen tiempo, donde se junta una cantidad de gente con sus propias barbacoas, y los “kiosks” dónde compras la bebida y puedes ir bebiéndola por la calle o llevártela. No encontrarás botellas ni latas tiradas por las calles ya que te cobran el recipiente y al devolverlo te devuelven su valor. Mucha gente en Alemania vive de ello, por lo que no es nada raro encontrarte en cada esquina o en los trenes a personas buscando latas o botellas. En definitiva, Colonia es una ciudad dónde es imposible aburrirse, tiene una gran agenda cultural.

Para mi este periodo que he estado de Erasmus ha sido unos de los mejores de mi vida y me quede con ganas de no haberme ido todo el año ya que se me hizo muy corto. Si deseas más información sobre la ciudad, no dudes en preguntarme.

Un saludo,

Mikel Alonso